
EL PROYECTO LIBERTARIO FORTALECE SU ESTRUCTURA EN EL NEA

El Presidente de la Cámara de Diputados de la Nación y referente de La
Libertad Avanza, entrevistado por La Otra Campana ratificó que el
objetivo principal de la fuerza política en 2025 es lograr personería en los
24 distritos del país. Subrayó la importancia de tener una estructura sólida
en cada región para las elecciones legislativas y ejecutivas provinciales.
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Menem: "Este nuevo espacio está
transformando a la Argentina"

BATALLA CULTURAL. En
una entrevista para La Bata-
lla Cultural, el programa con-
ducido por Maximiliano Már-
quez y Gonzalo Haedo, emi-
tido los domingos a media-
noche tras el show de Susa-
na Giménez, el diputado na-
cional Lisandro Almirón reconoció el compromiso y rol
pionero de Gonzalo en la batalla cultural de La Libertad
Avanza. "Vos fuiste uno de los precursores en dar esta
batalla", resaltó Almirón, rememorando las primeras en-
trevistas en Radio Café Corrientes, "parece que eso pasó
hace un montón y fue hace poco, pero pasaron muchas
cosas", expresó Almirón, cuando el movimiento apenas
comenzaba a consolidarse. "Nos pasaron muchas co-
sas en el camino, pero también fueron batallas que se
fueron ganando", agregó Haedo, subrayando el creci-
miento del movimiento en este último año.
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DURANTE SU GIRA
DIALOGÓ CON LA
OTRA CAMPANA. El
Presidente de la Cámara
de Diputados demostró
conocer la realidad de las
tres provincias que visitó
junto a Karina Milei. Ayer
concluyó la actividad en
Formosa, remarcando
que La Libertad Avanza
tiene la decisión de jugar
fuerte en este turno elec-
toral, en el que espera su-
mar legisladores a ambas
cámaras y disputar la go-
bernación de Corrientes.

l presidente de la Cá-
mara de Diputados y
referente de La Li-

bertad Avanza, Martín Me-
nem, entrevistado por La
Otra Campana, el programa
clásico radial que se emite
todos los domingos por LT7
Radio Corrientes y LT25
Radio Guaraní con la con-
ducción de Gustavo Ojeda,
reafirmó el compromiso del
partido de alcanzar la perso-
nería política en los 24 dis-
tritos del país para 2025.

Así transcurrió el diálo-
go en el estudio.

En línea el presidente
de la Cámara de Diputa-
dos de la Nación, Martín
Menem, quien estuvo re-
corriendo Corrientes,
Chaco, y ahora está en ca-
mino a Formosa. ¿Cómo
está usted, presidente?

-¿Qué tal? Buen día,
¿cómo les va?

Bien. Un análisis, una
lectura. ¿Qué nos puede
decir de su evaluación de
esta mini gira? Nuestra
audiencia llega a seis pro-
vincias de Argentina.

-La verdad es que ha sido
una muy linda jornada de
trabajo para nosotros, que
comenzamos hace un tiem-
po, aunque no mucho, con
el armado del sello La Liber-
tad Avanza. Es un proceso
liderado por la presidenta
del espacio, Karina Milei, y
un grupo de afiliados la he-
mos acompañado. Hoy se
está transformando en rea-
lidad un sueño que tenía-
mos: llegar, con sello propio,
a las próximas elecciones de
2025. Estamos viendo mu-
cho entusiasmo, muchas ga-
nas de trabajar y mucha gen-
te que nunca había partici-
pado en la política muestra
interés en trabajar, aportar,
colaborar y sumarse a este
nuevo espacio que está
transformando Argentina.
El balance es súper positi-
vo. Obviamente, esto recién

empieza, pero el panorama
es muy alentador.

Bueno, y el desafío es
estar en los 24 distritos del
país, ¿no?

-Sí, ese es nuestro prin-
cipal objetivo. Primero,
constituirnos como partido
nacional, que con cinco dis-
tritos alcanza para eso, pero
no vamos a renunciar a
nuestro máximo objetivo,
que es en una segunda eta-
pa, tener presencia en cada
provincia para competir en
todos los estamentos y car-
gos nacionales.

Nos estamos acercan-
do a la tanda de las 11.
¿Podría aguardar en línea
unos minutos y luego se-
guir conversando?

-Sí, no tengo problema;
estoy en la ruta camino a
Formosa. Mientras haya se-
ñal, no hay inconveniente.

Perfecto, porque noso-
tros también llegamos a
Formosa. Incluso, el dia-
rio Formosa reproduce
siempre los programas
más importantes de nues-
tro espacio radial. ¿Está
llegando a Formosa?

-Exactamente, estamos
en camino a Formosa, don-
de también tendremos un
encuentro con la militancia.
El proceso de armado del
partido en Formosa está
bastante avanzado, y nos re-
uniremos con nuestros mi-
litantes para intercambiar
experiencias. Esta tarde es-
taremos de vuelta en Bue-
nos Aires, ya que comienza
una semana intensa en el
Parlamento.

Formosa es un distri-
to muy importante políti-
camente en la región. Allí
el gobernador Gildo Ins-
frán lleva 25 años en el
poder. ¿Se tiene fe La Li-
bertad Avanza en hacer
pie en Formosa?

-Estamos muy esperanza-
dos en ampliar nuestra base
parlamentaria a fines de 2025,

en diciembre, cuando asuman
los nuevos senadores y dipu-
tados. Nuestra idea en For-
mosa es también comenzar a
tener presencia tanto a nivel
nacional como territorial. La
libertad es una realidad, y la
vamos a llevar adelante tam-
bién en Formosa. Hay provin-
cias donde será más difícil y
otras con menos obstáculos.
Tenemos mucha fe y convic-
ción en lo que estamos ha-
ciendo. Las ideas que estamos
transmitiendo son captadas
por una mayoría de la pobla-
ción que entiende que lo más
importante para el ser huma-
no es vivir independiente de
los políticos. No depender de
nadie, sino vivir del fruto de
nuestro trabajo y no del de-
signio de algún político. Este
mensaje se está esparciendo
por toda Argentina.

Continuamos enton-
ces con el presidente de la
Cámara de Diputados de
la Nación, Martín Me-
nem. Presidente, ¿me es-
cucha? Las notas más im-

portantes de nuestro pro-
grama, y esta lo es, se re-
producen en el diario For-
mosa, donde usted está
llegando. También en el
diario La Voz del Chaco,
provincia que visitó ayer,
y en el diario EL LIBER-
TADOR de Corrientes,
donde también estuvo.
Además, se publican en el
diario Crónica, de circu-
lación nacional, con mu-
chos lectores en todo el
país. Hablamos de los lar-
gos años de gobierno de
Gildo Insfrán. Parece que
la Corte Suprema resolve-
rá la no reelección del go-
bernador. Según nuestras
fuentes, la decisión podría
ser antes de Navidad y
será una noticia de alto
impacto. Lo escucho.

-Creemos en la división
de poderes. El partido gober-
nante tendrá que optar por
otro candidato que conside-
re que mejor lo represente.
Los 25 años en el poder tam-
bién implican un desgaste, y
eso puede favorecer a otros
partidos con aspiraciones de
pelear por la gobernación. Lo
veo como una circunstancia
de la vida política. Si se da
esta situación, seguramente
optarán por otro candidato.
Es una fuerza política muy
poderosa, y en Formosa es-
peramos nuestra oportuni-
dad. Las encuestas nos posi-
cionan bien, como en el res-
to del país.

ALIANZA
IDEOLÓGICA

En Corrientes, el
próximo año se elige go-
bernador. ¿Cómo ve esta
realidad?

-Estamos en proceso de
armado y también escucha-
mos a otros espacios que res-
petan nuestra ideología,
nuestro pensamiento y nues-
tro futuro en el liberalismo.
Defendemos el respeto irres-

tricto del proyecto de vida del
prójimo y la protección del
derecho a la vida, la libertad
y la propiedad. Hay fuerzas
políticas en Corrientes que
comparten estos valores. Más
cerca de las elecciones, vere-
mos que otros grupos tam-
bién se sumarán. Las alian-
zas que hagamos deben te-
ner un marco ideológico in-
negociable. Ya hemos visto
fracasar intentos de ganar
elecciones con alianzas sin
coherencia ideológica, y la
población termina empobre-
cida. Nosotros queremos
que a la gente le vaya bien, y
por eso defendemos nuestras
ideas a rajatabla.

TRANSPARENCIA
ELECTORAL

En Corrientes, hay
una segunda vuelta para
elegir gobernador. Aquí
estamos expectantes con
la boleta única, porque
actualmente la provincia
es casi un feudo, como
Misiones o Formosa. Hay
más de 100 boletas en los
cuartos oscuros. ¿Qué
opina?

-Nuestra postura respec-
to a los sistemas electorales
es clara. Hemos llegado hace
11 meses al gobierno y ya im-
plementamos la boleta úni-
ca a nivel nacional. Esto re-

fleja nuestro compromiso
con la transparencia. Hace
poco dialogué con "Peru-
cho" Cassani, presidente de
la Cámara, y le manifesté mi
deseo de que la boleta única
se implemente también a ni-
vel provincial. El exceso de
listas solo confunde al elec-
torado y facilita prácticas de
la vieja política. Nuestra pos-
tura es avanzar hacia la bole-
ta única en todas las provin-
cias para que la gente pueda
votar más libremente.

Un Diputado de Co-
rrientes de Encuentro Li-
beral, recientemente inte-
grado a la Cámara, impul-
só y apoyó la boleta úni-
ca. También promovió la
eliminación de las Paso,
que considera innecesa-
rias y costosas. Ha vota-
do en concordancia con la
política de Milei en las úl-
timas sesiones y se mues-
tra alineado con el rum-
bo de su partido.

-Es un Diputado con vi-
sión. Ve el destino de Argen-
tina en el mismo camino que
ha tomado Milei, con un
rumbo claro y contundente.
El crecimiento económico
está comenzando, y su cola-
boración con el Gobierno
nacional ha sido trascenden-
tal. Con "Perucho" Cassani
y Tournier estamos trabajan-
do juntos y muy cómodos.
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